
Protokoll Vorstandssitzung 27.10.2019 

 
Teilnehmer:  
 
Th.Mahling, S.Alten, F.Hofmeister, G.Tscheuschner, M.Kasper, 
Gäste: D.Haberman, H.Hesse, T. Fleischmann 

Finanzen:  
 
Neue Übersicht am 1.12.2019 

 
BMM 1. Spieltag: 
 
Punktspiel ist ohne Vorkommnisse abgelaufen. Dank an Dennis und Georg für 
das Aufbauen. 

Leider verlassen viele Spieler nach ihrer Partie sofort das Spiellokal. Die 
wenigen welche dableiben müssen dann alles aufräumen und für das 
Mannschaftsgefüge ist es auch nicht hilfreich. 

Jugend:  
 
Sieg in der 2. Runde der JBL gegen den starken Aufsteiger Kreuzberg. 
Neuer Spieler Yassin nimmt schon am Training teil. 

Jaro fängt ab Nov. in der Anna Seghers Schule an.  
 
Nächster Wettkampf der Jugend am 2. und 3.11. Vorrunde zur BJEM. 

Lichtenrader Herbst gute Ergebnisse. Bericht auf der Webseite. 

Vereinsmeisterschaften laufen 

 
Sonstiges aus dem Verein: 

 Spiellokal Adlershof ab Frühjahr 2010 wegen Sanierung geschlossen. 
Dienstags Training evt. in Baume. 
 

 Weihnachtsfeier Jugend und Ältere zusammen in Baume.  
Weihnachtsskat am Dienstag in Adlershof. 
 

 Vereinskleidung: Preisliste durch Mike !! 
 

 Führungszeugnisse . Liste durch Mike wird erstellt. 
 



 DSAM Potsdam im neuen Jahr mit Mattnetz Beteiligung 
 

 Stephan Krüger schuldet dem Verein noch 192€ 
 

 Sommerfahrt der Jugend vielleicht nach in die EJB Werbellinsee oder 
nach Bindow 

 
Nächste Vorstandssitzung am 1.12.2019 

M.Kasper 


